

Se realizó la 4ª edición de la fiesta de la empanada

Escrito por Administrador
Domingo, 17 de Febrero de 2019 00:00

{besps}cultura17022019|width=215|height=323{/besps}

Ayer sábado 16 de febrero se llevó a cabo la 4ª edición de la fiesta de la empanada, organizada por el grupo folclórico Simplemente Raíces y con la participación del Centro de Día, Club Atlético, empleados despedidos de la ex Criave, con el auspicio de la Municipalidad de Roque Pérez. Artistas, cocción de empanadas en vivo, artesanos, zona de juegos y mucho más hicieron que los presentes disfruten de una noche increíble.

Pasaron por el escenario las patinadoras de la escuela de Sofia Muñoz, un grupo de bailarinas independientes, los grupos folclóricos La Cifra, Ángel y Rubén Folclore2 de Moquehuá y Las Voces del Río, el grupo coreográfico del profesor Hernán Calcaterra, el saxofonista Damián Fioretti y Simplemente Raíces. El mercado "Bien auténtico" dio el marco ideal para una noche cálida, el grupo de emprendedores se dio cita desde la tardecita para colmar el predio del ferrocarril de múltiples diseños elaborados por sus propias manos. El espectáculo central de la noche contó con la presentación de uno de los artistas jóvenes del folclore con gran proyección nacional, Juanjo Abregú.